

Herren Bezirksklasse A Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

SV Untereuerheim : DJK Happertshausen
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Wagner tütet den Sieg für den SV Untereuerheim ein

Großer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom SV Untereuerheim, als Niklas Wagner sein Einzel gewinnen und damit den 9:5-Sieg gegen die Gäste der DJK Happertshausen perfekt machte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Wagner und Brückner, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. In ihrem 1. Saisonspiel waren die Gastgeber vom SV Untereuerheim ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte in der heimischen Halle zu behalten. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keine Chancen hatten Eisenbarth / Metz bei der Niederlage in drei Sätzen gegen ihre Kontrahenten Hau / Wagner. Nur einen Satz verloren wiederum Schwarz / Wagner beim 11:2, 10:12, 11:9, 12:10 gegen Hepp / Hepp und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Brückner / Schoeppe konnten im Spiel gegen Back / Bühler einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Julian Hepp musste Rene Eisenbarth Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Michael Metz gegen Joachim Hau, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Zwischenzeitlich konnte Friedel Schwarz zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor am Nachbartisch das Spiel gegen Jakob Hepp, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Kilian Brückner konnte im Anschluss einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Josef Back beim aufgrund der TTR-Werte im Vorfeld nicht zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Die richtige Taktik hatte Niklas Wagner beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Lorenz Bühler ab dem ersten Ballwechsel. Das war ein souveräner Sieg. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Jan Schoeppe bekam es nun mit Michael Wagner zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Jan Schoeppe am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Untereuerheim und DJK Happertshausen. Obwohl Rene Eisenbarth fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Joachim Hau zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Den Sieg von Julian Hepp konnte Michael Metz im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Keinen erfolgreichen Verlauf schien die Begegnung für Friedel Schwarz gegen Josef Back nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Friedel Schwarz letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Was eine Aufholjagd! Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Kilian Brückner und Jakob Hepp, das Kilian Brückner letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Brückner zu Ende

ging. Nur einen Satz verlor Niklas Wagner bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Michael Wagner und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:5-Heimsieg somit sichergestellt.

Durch diesen Sieg hat der SV Untereuerheim in der Saison nun einen Saison-Sieg, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 21.10.2022 gegen die DJK Marktsteinach/Löffelsterz an. Für die DJK Happertshausen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FC Knetzgau am 15.10.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 0:4 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SV Untereuerheim

Doppel: Eisenbarth / Metz 0:1, Schwarz / Wagner 1:0, Brückner / Schoeppe 1:0

Einzel: R. Eisenbarth 1:1, M. Metz 0:2, F. Schwarz 1:1, K. Brückner 2:0, N. Wagner 2:0, J. Schoeppe 1:0

DJK Happertshausen

Doppel: Hepp / Hepp 0:1, Hau / Wagner 1:0, Back / Bühler 0:1

Einzel: J. Hau 1:1, J. Hepp 2:0, J. Back 0:2, J. Hepp 1:1, M. Wagner 0:2, L. Bühler 0:1